

9/16 溜め込まずに  
相談してください



認知症の進行と共にその周りの人がどうして  
いかなければならないかについて妹背牛町認知  
症地域支援推進員の金子智津子さんが「妹背牛  
町認知症ケアパス（第Ⅱ版）」を資料にオレン  
ジカフェ縁で話されました。金子さんは様々  
な実例を上げながら認知症の進行具合などに  
ついて説明をし、「困ったときに相談できる場所  
はとても大事です。地域包括支援センターなど  
にぜひ相談してください」と参加者に伝えまし  
た。

8/24 大きく実った野菜  
持ち運びも一苦労



ふれあい農園で妹背牛小学校1、2年生の  
いも堀り・とうもろこし狩りが行われました。  
土を掘り返すと次々に出てくる大小様々  
なじゃがいもに子どもたちの気分は宝探し。  
また、並び立つとうもろこしの茎葉をかき分  
けてジャングル探検のように歩を進めまし  
た。少しでも大きいものをと比較し丸々と  
実ったたくさんの野菜を収穫すると、重たそ  
うに一所懸命持ち帰っていきました。

9/17 慣れた手つきで  
稲刈り授業

妹背牛小学校の稲刈り授業が行われまし  
た。新型コロナウイルス感染症の影響から  
田植え授業ができなかったため今年初の田  
んぼでの農業体験授業。4年生の児童たち  
は昨年も経験しているため刈り取る作業は  
お手の物でしたが、刈った稲を藁で縛るの  
には悪戦苦闘。みんなで教え合いながら稲  
架掛けまでの作業を終えました。



9/5 例年通りの  
楽しい学校祭を

妹背牛中学校の学校祭が開催されました。  
新型コロナウイルス感染症対策としてフェ  
イスガードをつけて出し物を行うなど例年  
にない状況での開催。ですが、効果音など  
を上手に使いアクションシーンも盛り込ん  
だ演劇や、流行りの曲に合わせたダンスに  
大喜利大会も開催された有志発表など会場  
は大いに盛り上がりました。

